

# PlantaDoce.

Empresa

## Magnum Capital afianza su posición en España con la compra de cuatro centros oftalmológicos

La gestora de capital riesgo ha adquirido la Clínica Muiños, con tres instalaciones en Santa Cruz de Tenerife, y el Instituto Balear Oftalmológico (IBO), situado en Palma.

Albert Cadanet  
12 dic 2019 - 05:00



Magnum Capital refuerza su posición en el campo de la oftalmología. La gestora de capital riesgo fundada por Ángel Corcóstegui, ex consejero delegado del Banco Santander, ha aterrizado en Canarias y Baleares con la adquisición de dos nuevas cadenas. En concreto, la compañía ha comprado la Clínica Muiños, situada en Santa Cruz de Tenerife, y el Instituto Balear de Oftalmología (IBO), con sede en Palma, según han informado fuentes de la compañía a PlantaDoce.

**Clínica Muiños es un centro que formaba parte del grupo Innova Ocular, una red de**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/magnum-capital-afianza-su-posicion-en-espana-con-la-compra-de-cuatro-centros-oftalmologicos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

clínicas de microcirugía ocular formada por 15 instalaciones médicas. La empresa cuenta con tres establecimientos repartidos por la ciudad de Tenerife y los municipios de Arona y La Palma (Santa Cruz de Tenerife). En total, sus espacios suman una superficie de mil metros cuadrados.

Por su parte, **el Instituto Balear de Oftalmología es un centro que ofrece sus servicios desde 1998**. La empresa, con sede en Palma y consultas de las poblaciones mallorquinas de Sa Pobla y Porto Cristo, registró una facturación de 5,1 millones de euros en 2017, según los últimos datos disponibles en el Registro Mercantil. Con todo, las cifras económicas de ambas adquisiciones no han trascendido.

## **Magnum Capital cuenta con once centros médico-quirúrgicos y diez centros ambulatorios de consultas**

Con estas operaciones, Magnum Capital se acerca al objetivo fijado en abril, momento en el que se constituyó la sociedad. El grupo tenía previsto alcanzar las doce clínicas médico-quirúrgicas en España antes de 2021. Tras la última ronda de adquisiciones, la gestora cuenta con once centros de este tipo, así como diez centros ambulatorios de consultas repartidos por diez provincias del país.

**Las primeras clínicas que se incorporaron al nuevo grupo están ubicadas en Barcelona, San Sebastián, Madrid, Sevilla, Jerez y Cádiz.** En la capital catalana, Magnum Capital adquirió el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO), un espacio de 24.000 metros cuadrados que generó unos ingresos de 22,3 millones de euros en 2017. En el resto de provincias, el grupo inversor llegó a un acuerdo con el grupo Innova Ocular (expropietario de la Clínica Muiños) para hacerse con cinco de sus 16 clínicas.

La última oleada de compras llegó el pasado septiembre con el acuerdo para tomar el control de Vissum, una red de clínicas oftalmológicas con más de 60 trabajadores y ocho centros médicos situados en las provincias de Madrid, Alicante y Albacete.

## **El 90% del grupo oftalmológico está controlado por Magnum Capital, mientras que el resto corresponde a accionistas minoritarios**

---

# PlantaDoce.

---

“La selección de las instalaciones está guiada por la búsqueda de los mejores equipos de oftalmólogos”, señalan desde el grupo. Asimismo, la estrategia del grupo pasa por expandirse en grandes ciudades. **Por ahora, la firma cuenta con 150 oftalmólogos y una plantilla de más de 500 profesionales.**

La compañía, todavía sin denominación social, cuenta con una participación mayoritaria de Magnum Capital (cerca del 90% de las acciones pertenecen a la gestora). El resto del accionariado está conformado por socios minoritarios y algunos de los centros oftalmológicos que poseían las clínicas adquiridas. Entre estos socios se encuentra Ramón Berra, director general de la compañía, quien anteriormente ocupaba el puesto de director general de GenesisCare en España.